

Le Billard-club sur le podium des championnats de France

PUBLIÉ LE 14/06/2012 À 05H02

Ce week-end, le Billard-club accueillait la finale des championnats de France 3 bandes



Les Jeunes Divionnais Léo, Guillaume et Christian ont représenté avec brio les couleurs de la ville.

de division 5 par équipes. Trois jeunes - Christian Fontaine, Léo et Guillaume Raux - ont représenté avec brio les couleurs de la ville.

Durant deux jours, les quatre équipes finalistes ont joué trois matches. Douai, Agen et Divion ont remporté chacune deux victoires. Les deux première équipes ont été départagées aux pourcentages de point (2,2 % les ont séparés).

Les Divionnais perdaient leur première partie contre Douai. Contre Auvers-sur-l'Oise, ils revenaient en haut du classement forts de trois victoires. Pour la dernière rencontre face à Agen, Christian remportait son match. Léo l'imitait, mais Guillaume s'inclinait face à un joueur trop fort pour lui. Patrick Ygon réalise la meilleure prestation de la compétition avec 0,87 de moyenne. Divion, 2, Agen 1. •

Classement : 1. Douai ; 2. Divion ; 3. Agen ; 4. Auvers-sur-l'Oise.